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la túnica que us~ron. en Vlaa.y este AétáÚe,
aunque _.parece _que: no tiene importancia, ,hay
que ,pen.sar que. a':lnque el hábito no hace al
monje, en los say,ales se. suele ver, a, Cristo
mejor~ Ad~más, si el Herm·ano Mayor sabe ~er

v·erdadero g:uía hacia el Señor; las labores- que
citamos varí. sobre, ruedas.

-¿Qué opinión le merecen los desfiles pro
cesionUJles, hoy tan disc'utidos en la iglesia post
conciliar? ¿Deben continuar o' sU'!ytimij-se?:-

-Mi opinión es b.uena; igual que he dicho
al principio de la Semana Santa en general,
sale Dios a la -calle, en cierto modo, a buscar
al pueblo. En relación con la segunda paTte
de la pregunta, -me parece, que en la Iglesia
postconciliar están cambiando y _deben cambiar
muchas cosas; pero hay otras que, como. dice
el Cardenal Ottaviani -al cual Pablo VI
llamó maestro y que ha conv:ivido con Pío XI,
Pío XII, J'uan XXIII y el actual Pontíiice-,
((,en las reformas preconizadas por el Concilio
hay formas exteriores que deben continuar») j
y creo que' una de ellas son .las procesiones:
_~áblenÚ'8 ahora de la transformación su

frida por la Cofradía del Santísimo Cristo de
la CÓ'lumna,desde -que usted es Hermano i.11.ayor.

-Cuando.,.me hice cargo de la misma había
siete herma·nos j, actualmente son más de ciento
cuarenta, existiendo y·a setenta túnicas. Ade~

más nuestra aCUuación en la Semana Santa de
mil novecientos, sesenta y ooho' fue' la gran
nov.edad, como tú dices 3Jl. princi.pio. Creo que
como botón de muestra es suficiente.

_¿ Tiene novedades para este año de mü
novecientos sesenta y nueve?

-Las novedades es que empezamos a tener
solera, vamos a decirlo así. Somos una Cofra~

día pohre frente, a 'las grandes ya existentes;
pero tenemos fe en Dios -que bendecirá indu
dablemente nuestros esfu-erzos- y, con tesón y
sacrificio, pensamos seguir dándo,le realce a la
misma y con ello a las procesiones de Manza
nares. No po'demos dejar de decir también que
en ella están ya enrolados infinidad de nues~

tras anti~uos aIl.1ll1~os y' esp~ra~o's que mu
.chos más se apunten, por 'el solo' hecho' .de
haber .pertene'cido al Colegio 'de Han Ltás 'Gon
zaga, ,consiguiendo co~ ello superar: m.ucho el
número y:a' alcanza,do. Creo que '-esta es una
verdadera Jabor de apostoladc.. que no dej are
mos de continuar.

y estas han' si'do las palabras de nues'tr'o
antiguo y gran maestro don Cristóhal del Río,
que ,por su la'bor en la Cofradía del Santísimo
C:r·lsto de la Columna bien merece el agrade
cin:iento de todos los manzanareños; pero aún
10 meTece más po-r su larga labor 'ed.ucativa,
que~bien se ,ha hecho acr~edQ.ra ~. un gr,an' ho
1!1enaje, cuya idea wprov.e,C'hamos la oc.asión
p~ra lanzar des'de estas páginás de' SIEMBRA.
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